

Hallo hier ist Tadeo, aber jetzt heiÙe ich Diego ☺

am 06.04.2013 habe ich mein Frauchen und Herrchen bekommen. Meine Güte, was fühle ich mich wohl. Die alte Katze, Joey, die ja schon dort lebte hat mir gleich kurz gezeigt, wer der Herr im Haus ist, aber das war ok. Ich kann damit sehr gut leben. Dafür geht es mir viel zu gut, dass ich mich beschweren würde.



Die ersten Spaziergänge waren echt klasse, denn einige Hundekollegen haben mich gleich auf einer riesen großen Wiese begrüßt.

Das Autofahre finde ich auch richtig klasse, denn Frauchen und Herrchen unterhält sich die ganze Zeit mit mir und ich höre ganz interessiert zu, drehe dabei den Kopf nach rechts und links. Ich glaube, das muss richtig sein. Denn die Beiden sind immer ganz begeistert, wenn ich mich von meiner besten Seite zeige.

Auch habe ich ganz schnell begriffen, was „sitz“ und „komm her“ bedeutet. Denn wenn ich das mache, gibt es immer Leckerchen.. also... bin ich nicht dumm und lerne schnell alles andere auch noch. So und heute gehe ich zum ersten Mal in die Hundeschule... na das wird was werden.

Ich möchte mich aber auch ganz herzlich bei pro-hund-andaluz bedanken und natürlich an alle Spanier, die sich so lieb um mich gekümmert haben. Denn sonst wäre ich bestimmt nicht so ein zufriedener und glücklicher Hund. Also man sagt mir jetzt nach, dass ich ein Schatz bin☺☺

Vielen vielen Dank auch von  
Frauchen und Herrchen

